

Frau aus Werdum übersieht Fußgänger: 83-Jähriger verletzt!



Ein schwerer Vorfall erschütterte am Montag die kleine Gemeinde Werdum! Gegen 17 Uhr kam es auf der Buttforder Straße zu einem dramatischen Unfall, als eine 49-jährige Fahrerin mit ihrem Nissan beim Abbiegen in die Straße Raiffeisenplatz einen 83-jährigen Fußgänger übersah. Der ältere Mann, der mit einem Rollator unterwegs war, hatte keine Chance.

Bei dem Aufeinanderprall stürzte der Rentner und zog sich glücklicherweise nur leichte Verletzungen zu. Sofort wurde der Rettungsdienst verständigt, der ihn umgehend ins Krankenhaus brachte. Die Einsatzkräfte waren schnell vor Ort, um erste Hilfe zu leisten und die Situation zu klären. Erst kürzlich kam es in dieser Region zu anderen Unfällen, was die Anwohner besorgt zurücklässt. Sicherheit auf den Straßen muss jetzt dringend in den Fokus rücken!

Ein Aufruf zur Vorsicht

Der Vorfall dient als eindringliche Erinnerung, wie wichtig es ist, als Autofahrer besonders achtsam zu sein, vor allem gegenüber schwächeren Verkehrsteilnehmern wie Fußgängern. Besonders in den Dämmerstunden sollten alle Verkehrsteilnehmer darauf bedacht sein, die Augen offen zu halten. Es ist unerlässlich, die Sicherheit im Straßenverkehr ernst zu nehmen! In Werdum ist der Schock über den Vorfall spürbar, und die Menschen hoffen auf baldige Besserung der Situation.

Statistische Auswertung

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland

Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung

Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800

Verletzte: 1

Beste Referenz: [stern.de](https://www.stern.de)

Weitere Infos: de.wikipedia.org

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)